

PRESENTACIÓN

Presentamos este número X con muchas expectativas en el futuro sin olvidar nuestro modesto pero valioso pasado.

En este ejemplar el lector encontrará doce estudios, fruto del trabajo de sus autores, en los que nos invitan a reflexionar sobre el Derecho y la Filosofía del Derecho entusiasmandonos a ahondar tras leer sus proposiciones.

Desde aquel mayo de 1994, en el que Luz María Reyes Santelices dirigiendo el primer Comité Editorial de la Revista, integrado por la mentada Luz María y los destacados profesores de derecho, Sergio Gómez Núñez, Tomás Menchaca Olivares y Marco Antonio Iglesias Muñoz, (Secretario de Redacción) nos permitieran ver cómo esta obra jurídica nacía, hemos contado con varios comités de edición que han entregado su colaboración desinteresada y siempre valiosa para que junto a la dirección y la secretaria de redacción haya sido posible que cada año –ininterrumpidamente- de éstos últimos diez, el lector reciba un trabajo depurado, impecable.

No es vano mencionar a Marco Antonio Iglesias, Diego Simpertigue, Enzo Solari y Raúl Carnevali, todos, en algún momento de nuestra historia, como secretarios de redacción, pues han contribuido a que aquellos ambiciosos objetivos declarados en el primer número por Luz María Reyes : *“La Revista de Derecho que hoy entregamos forma parte de nuestros más decididos y fervientes deseos de contribuir, desde la perspectiva jurídica, al progreso intelectual, social y cultural de la IV región de Coquimbo y del país.”*(La cursiva es nuestra) sean hoy una realidad. Agradecemos el trabajo metuculoso y consagrado de cada uno de ellos.

Creemos que efectivamente esta Revista con sus continuas entregas anuales ha colaborado al desarrollo del derecho en nuestro país y el desarrollo intelectual de esta región en la que la Universidad Católica del Norte está inserta.

Este número, junto a la renovación estética, inicia un nuevo ciclo en la vida de esta Revista de Derecho, la que será publicada desde ahora semestralmente, como un elemento más de madurez con miras a su indización internacional.

Elvira Badilla Poblete